

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

NOUVELLE IMAGE ET TOUT NOUVEAU SITE WEB

Montréal, le lundi 11 février 2019 - Dans une démarche de renouvellement amorcée depuis 2012, à la suite du transfert successif de la firme à la troisième génération d'associés, Leclerc architectes dévoile aujourd'hui une nouvelle identité visuelle. Elle inclut le déploiement d'un nouveau logo, de nouveaux outils et d'un site internet : leclerc-architectes.com

Nous vous invitons à faire connaissance avec notre équipe et découvrir une sélection de nos projets phares. Aussi, n'hésitez pas à le visiter régulièrement pour consulter nos nouveaux contenus.

À Propos de Leclerc architectes

Leclerc architectes est une firme d'architecture d'une vingtaine de professionnels dotés d'une expérience inégalée dans le domaine des bâtiments institutionnels au Québec. Depuis 1957, nous avons à cœur de créer des lieux de vie qui opèrent un changement positif pour les gens et l'environnement. Nos réalisations ont une faible empreinte environnementale et se fondent dans l'environnement qui les entourent. Ce sont des écoles stimulantes, où il fait bon vivre et qui contribuent à la réussite scolaire.

– 30 –

///

COMMUNICATION

Chloé Darmanté
Leclerc architectes
Coordinatrice communications
T 514 282 3970 poste 220
cdarmante@leclerc-architectes.com

///

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Leclerc architectes inc.
434, rue Sainte-Hélène
Montréal, Qc, H2Y 2K7
T 514 282 3970
info@leclerc-architectes.com

FACEBOOK @leclercarchitectes
INSTAGRAM @leclercarchitectes
TWITTER @leclercarchi
LINKEDIN @Leclercarchitectes